

## Jueves 14 de noviembre de 2019

Reforma Crecen inventarios de crudo en EU

Reuters Nueva York, Estados Unidos (14 noviembre 2019).- Las existencias de crudo en Estados Unidos subieron en la última semana, dijo este jueves la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Los inventarios crecieron en 2.2 millones de barriles en la semana al 8 de noviembre, mientras que analistas esperaban un alza de 1.649 millones de barriles. Los stocks petroleros en el centro de distribución de Cushing, Oklahoma, se redujeron en 1.2 millones de barriles, agregó la EIA. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, inventarios Prevén grave crisis de pensiones en 2050

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (14 noviembre 2019).- Estados Unidos, China y otras economías líderes del mundo se enfrentan a un déficit de financiamiento masivo, de 15.8 billones de dólares en 2050, para garantizar apoyo económico de por vida a sus poblaciones en envejecimiento. Esto es lo que dice un informe encabezado por el ex presidente de la Autoridad de Servicios Financieros del Reino Unido Adair Turner para el prestigioso Grupo de los 30, integrado por actuales responsables de política y otros ya retirados. "Si las políticas públicas y los comportamientos individuales no cambian, los sistemas de pensiones de muchos países se enfrentarán a una grave crisis, lo que supone un riesgo de un gasto público inaccesible o ingresos inadecuados para los jubilados", dijo Turner en un comunicado. P.C. pensiones, seguridad social Suben pedidos de ayuda por desempleo Nueva York, Estados Unidos (14 noviembre 2019).- El número de estadounidenses que presentó nuevas solicitudes de subsidios por desempleo subió a un máximo de cinco meses en la última semana, pero eso no señalaría un cambio en las condiciones del mercado laboral. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desocupación subieron en 14 mil, a una cifra desestacionalizada de 225 mil en la semana que terminó el 9 de noviembre, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. Economistas consultados por Reuters habían proyectado un alza a 215 mil solicitudes para la semana pasada. La cifra de la semana previa no se revisó. P.C. Estados Unidos, desempleo Aumenta desempleo a 3.58% en trimestre

Ernesto Sarabia Cd. de México (14 noviembre 2019).- En julio-septiembre, la Tasa de Desocupación nacional (TD) alcanzó su cifra más elevada en 11 trimestres, al ascender a 3.58 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) contra 3.51 por ciento en enero-marzo pasado. De acuerdo con datos ajustados por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la variación resultó pequeña en el tercer trimestre, pero fue suficiente para que llegara a cuatro trimestres en fila con un comportamiento ascendente. La población desocupada es aquella que no trabajó siquiera una hora durante la semana de referencia de la encuesta, pero manifestó su disposición para hacerlo e hizo alguna actividad por obtener empleo. P.C. INEGI, PEA, desempleo Cotiza crudo al alza por baja de stocks

Reuters Londres, Inglaterra (14 noviembre 2019).- Los precios del barril subían este jueves tras datos de la industria que mostraron una caída sorpresiva en los inventarios de crudo de Estados Unidos, apoyados también por comentarios de un funcionario de la OPEP sobre una menor producción de esquisto estadounidense en 2020. Así, el Brent sumaba 41 centavos, o un 0.66 por ciento, a 62.78 dólares por barril, mientras que el West Texas Intermediate subía 38 centavos, o un 0.67 por ciento, a 57.5 dólares. El avance era limitado por señales mixtas sobre la demanda de China, el mayor importador mundial de crudo. La producción industrial del país creció menos de lo esperado en octubre, pero la actividad en refinerías tuvo un fuerte incremento. P.C. sector energético, crudo, precios Sufre turismo primera caída en 10 años

Ernesto Sarabia y Renata Tarragona Cd. de México (14 noviembre 2019).- El PIB turístico registró una caída de 0.25 por ciento anual en el primer semestre, su primera baja en un periodo similar en 10 años, impactado por la caída del turismo interno, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Inegi. El reporte de organismo señala que en los primeros seis meses del año sus dos principales componentes reportaron resultados negativos. El valor agregado turístico de bienes decreció 0.56 por ciento anual en el primer semestre del año, luego de aumentar 2.30 por ciento en el mismo lapso de 2018, y el de servicios cedió 0.19 por ciento P.C. turismo Ponen fianza a la maquila

Frida Andrade Cd. de México (14 noviembre 2019).- Para evitar que insumos sensibles que entran libres de impuestos al País, con la condición de ser utilizados para un producto que se exportará, se queden en México, ahora el maquilador pagará una fianza al adquiridos. En este supuesto están materias primas como el acero, aluminio, desperdicios de metal, tabaco, entre otros, que entran al País bajo el esquema IMMEX y que tendrían facilidad de desplazar la producción nacional. La Secretaría de Economía envió un anteproyecto de consulta pública, a través de la Conamer, en el cual sugiere una tabla en la que se incluyen los montos a garantizar a la importación de mercancías (insumos) sensibles para los procesos de transformación de las empresas IMMEX, los cuales están establecidos por kilo, pieza o metro cuadrado. P.C. IMMEX, industria maquiladora, impuestos El Economista Secretarías de Economía y Hacienda harán cirugía al programa IMMEX Desempleo en México aumentó a 3.6% en el tercer trimestre Shell perforará en aguas ultraprofundas mexicanas &rdquo;Eliminar la subcontratación, una catástrofe&rdquo; Reforma en subcontratación no es necesaria: STPS China y Brasil diversificarán su relación comercial México, octavo país que más vende alimentos a nivel global: Sader Economía de China sigue sufriendo; industria crece al ritmo más lento en 6 meses La Fed descarta tasas de interés negativas para EU Políticas públicas poco predecibles impiden a inversionistas planeación Confección del decreto presupuestal, con avance de 90%: Ramírez Cuéllar Inversión pública, la más baja en dos décadas Peso avanza en espera de anuncio del Banxico; dólar retrocede a 19.42 pesos La Jornada

Peso se deprecia; espera decisión de política monetaria del BdeM En activo en el país más de 123 millones de celulares Crece PIB del sector turístico en segundo trimestre 2019: Inegi Excélsior Mercados a la expectativa de la decisión de Banxico ¿Qué tan grave fue el hackeo a Pemex? ¿Dejaste tu CV y no te llaman? Pertenece a los 2.1 millones de personas desocupadas Milenio Nancy Pelosi dice que podría haber avance &ldquo;inminente&rdquo; en aprobación del T-MEC Petróleo sube ante baja de inventarios en EU En 2020, Prodecon prevé aumento de 30% en servicios Petróleo mexicano cae 37 centavos; barril se oferta en 49.03 dólares Inseguridad e incertidumbre afectan inversión en industria del acero: Alacero Uso de tecnologías digitales representa riesgos sociales y políticos: Moody's

